



Betrug in Sachen Mietzinszahlung!

Sehr geehrte Hausbewohner/Innen

In der Schweiz kam es vermehrt zu Betrug betreffend Mietzinszahlungen. Mieterinnen und Mieter werden unter einem Vorwand per Telefon, E-Mail oder auf dem Postweg aufgefordert, Ihren Mietzins auf ein neues Konto zu überweisen. Die Betrüger geben sich dabei als Anwälte, Notare oder Mitarbeiter einer Immobilien- oder Steuerverwaltung aus. Als Gründe für die Kontoänderung werden u.a. genannt:

- eine Änderung der Bankdaten der Eigentümer/Vermieter/Verwaltung
- ein Buchhaltungswechsel der Eigentümer/Vermieter/Verwaltung
- ein Verkauf der Liegenschaft

Sollten Sie Opfer eines solchen Betrugs werden, kann Ihnen ein erheblicher Schaden entstehen, denn die finanzielle Forderung seitens Hauseigentümerschaft bleibt bestehen!

Seien Sie deshalb vorsichtig und überprüfen Sie in jedem Fall den Absender. Bei Verdacht eines Betrugsfalles nehmen Sie bitte Kontakt mit Ihrer Verwaltung auf und bewahren Sie allfällige Dokumente für polizeiliche Abklärungen auf.

Vielen Dank für die Kenntnisnahme!

L&H Dienste GmbH

